
N I E D E R S C H R I F T  
 

über die öffentliche 
 

S I T Z U N G  D E S  S T A D T R A T E S  
 

am 13.12.2023 
 

 im großen Sitzungssaal des Rathauses 
 

 

1. Bürgermeister 

Hacker, Klaus  

Niederschriftführerin 

Gebhard, Lisa  

Stadtratsmitglieder 

Angermeier, Katharina  

Cortus, Stefanie  

Dannhäuser, Erich  

Gottschalk, Wolfgang  

Hacker, Felix  

Hamann, Lutz-Werner  

Hammer, Dieter  

Huber, Franz  

Jennemann, Thomas  

Kraußer, Udo  

Pröbster, Karl-Heinz  

Pröbster, Maria  

Riedl, Walter  

Rose, Karin  

Schmidt, Helmut  

Scholl, Heiko  

Scholz, Mechthild  

Übelacker, Thomas  

Wisatzke, Stefan  

Sachberater 

Ertl, Stephan  

Gayduschek, Ingrid  

Hailand, Josef  

Höpfner, Sven  

Urban, Betina  
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Abwesend: 
 

Stadtratsmitglieder 

Braunersreuther, Harald entschuldigt 

Heisig, Marco entschuldigt 

Kraußer, Evi entschuldigt 

Ring, Martin entschuldigt 

Uehlein, Stefan entschuldigt 
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T A G E S O R D N U N G  
 
 

 1.  Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Stadtrates vom 
15.11.2023  gem. § 33 Abs. 6 GeschO-Stadtrat 

  
 2.  Änderung der Bestattungs- und Friedhofsgebührensatzung der Stadt Röthenbach 

a.d.Pegnitz vom 01.04.2023 
  
 3.  Verschiedenes 
  
 3.1.  Nachfrage zu Sperrung des Radweges auf Höhe Bad Gleichenberger Weg 
  
 3.2.  Nachfrage zum Friedhof | Platzierung der Gräber 
  
 3.3.  Nachfrage zum Einsammeln der Bewässerungssäcke 
  
 3.4.  Nachfrage zum Jugendzentrum 
  
 3.5.  Verkehrssituation in der Hartmann-Schedel-Straße 
  
 3.6.  Parksituation am Luitpoldplatz, Wohnmobile 
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Um 18:00 Uhr eröffnet Erster Bürgermeister Hacker die öffentliche Sitzung und dankt den 
Mitgliedern für deren Erscheinen. 
 
Er stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und bis auf Stadträtin 
Kraußer sowie Stadträte Braunersreuther, Heisig und Uehlein auch anwesend sind.  
 
Erster Bürgermeister Hacker stellt sodann die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  
 
 

1 Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Stadtrates 
vom 15.11.2023  gem. § 33 Abs. 6 GeschO-Stadtrat 

  
 Der Stadtrat genehmigt die  Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Stadtrates vom 

15.11.2023  gem. § 33 Abs. 6 GeschO-Stadtrat.  
 
An dieser Stelle gibt der Vorsitzende folgende Anmerkung zum Protokoll der Stadt-
ratssitzung vom 19.10.2023 – TOP 2 bekannt: 
Der Stadtrat hat über den empfehlenden Beschluss des BUSSK-Ausschusses am 
28.09.2023 abgestimmt, in dem den freien Trägern ein freiwilliger Zuschusses i.H. 
von 10 % des kommunalen Pflichtanteils als freiwillige Leistung bewilligt werden soll-
te. Allerdings befristet auf zwei Jahre, längstens bis zu einer gesetzlichen Änderung.   
Diese zeitliche Einschränkung wurde versehentlich nicht in den Beschlusstext des 
Stadtrats aufgenommen – wurde aber so gefasst! 
Von daher wurde das Stadtratsprotokoll redaktionell entsprechend ergänzt! 
Dies den Damen und Herren des Stadtrates zur Kenntnis, da das Protokoll in der 
Nov.-Sitzung bereits genehmigt wurde.  
 

 
 Beschluss: ( 20 : 0 ) 

 
 

  
-------------------- 

 
2 Änderung der Bestattungs- und Friedhofsgebührensatzung der Stadt 

Röthenbach a.d.Pegnitz vom 01.04.2023 

  
 Es wird Bezug genommen auf die Vorlage 039/2023-HA. Ohne Wortmeldungen 

ergeht folgender 
 

 Beschluss: ( 20 : 0 ) 
 

 
 Der Stadtrat beschließt, die Änderung der Bestattungs- und Friedhofsgebührensat-

zung der Stadt Röthenbach a.d.Pegnitz vom 01.04.2023 entsprechend des Vor-
schlages der Friedhofsverwaltung vorzunehmen.  
 

 
-------------------- 

 
3 Verschiedenes 
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-------------------- 

 
3.1 Nachfrage zu Sperrung des Radweges auf Höhe Bad Gleichenberger Weg 

  
 Auf Nachfrage von Stadtrat Hammer, wie lange noch der Radweg auf Höhe des 

Bad-Gleichenberger-Weges gesperrt sei, kann der Vorsitzende die Aussage von 
Tiefbauamtsleiter Lechner weitergeben, dass momentan noch Untersuchungen an 
der Brücke stattfinden.  

 
  
  

-------------------- 
 

3.2 Nachfrage zum Friedhof | Platzierung der Gräber 

  
 Stadtrat Gottschalk möchte wissen, weshalb am Friedhof nun wieder auf der rechten 

Seite des Eingangs von der Grabenstraße kommend Gräber entstehen. Er ist der 
Meinung, dass es einen Beschluss gibt, dass an dieser Stelle keine neuen Gräber 
geschaffen werden sollen.  
Der Vorsitzende wird dies zur Prüfung an die Friedhofsverwaltung geben.  

 
  
  

-------------------- 
 

3.3 Nachfrage zum Einsammeln der Bewässerungssäcke 

  
 Stadträtin Cortus bittet darum, die Bewässerungssäcke an den Bäumen im Stadtge-

biet einsammeln zu lassen.  
 

  
  

-------------------- 
 

3.4 Nachfrage zum Jugendzentrum 

  
 Weiterhin fragt Stadträtin Cortus nach, weshalb das Jugendzentrum nicht besetzt sei 

und fordert eine Aufstellung der Arbeitsstunden der JUZ-Mitarbeiterin.  
 

  
  

-------------------- 
 

3.5 Verkehrssituation in der Hartmann-Schedel-Straße 

  
 Stadtrat Kraußer spricht die Verkehrssituation in der Hartmann-Schedel-Straße an. 

Hier wird die geltende Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h häufig über-
schritten, er spricht von einer „Rennstrecke“. Der Vorsitzende schlägt vor, hier tem-
porär ein mobiles Radargerät  des Zweckverbandes Kommunale Verkehrsüberwa-
chung aufzustellen.  

 
  
  

-------------------- 
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3.6 Parksituation am Luitpoldplatz, Wohnmobile 

  
 Stadtrat Jennemann wurden von Anwohnern des Luitpoldplatzes angesprochen, 

dass hier vermehrt Wohnmobile parken und Parkplätze blockieren. Er bittet diese 
Thematik im neuen Jahr auf die Tagesordnung zu bringen.  

 
  
  

-------------------- 
 
 
 
Um 18:09 Uhr beendet Erster Bürgermeister Hacker die öffentliche Sitzung. 
 
Abschließend wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit des Gremiums bei allen Abstim-
mungen gegeben war. 
 
Im Anschluss hieran findet eine nichtöffentliche Sitzung statt.  
 
 
 
 
 
 
Klaus Hacker 
Vorsitzender 

  
Niederschriftführerin 

 


